

EL SUR, UNA BALSA DE ACEITE

A casi sesenta días del examen-oposición de los partidos políticos, mientras por cientos de lugares de nuestro territorio nacional, los líderes, segundos y terceros de esa multitud de bandos políticos hacen horas extraordinarias, por la zona de La Mancha conquense la cosa está totalmente tranquila y, salvo raras excepciones, a niveles estrictamente de muy amigos. Por aquí sólo se habla de lo de siempre: quinielas y de los partidos... de fútbol que se celebran los domingos.

Sin que nos desviemos del tema, volviendo al movimiento político por el sur de la provincia, sólo se han observado actos públicos un domingo de finales de febrero, en Las Pedroñeras y San Clemente, donde intervinieron José María Tradacete, Iñigo Cavero y Fernando Alvarez de Miranda, ante numeroso público, unos curiosos y otros amantes de la gestión política. Los citados hicieron una extensa exposición de todos los puntos del Partido Popular Demócrata Cristiano (integrado en Centro Democrático), defendiendo principalmente una serie de reivindicaciones agrícolas.

Días más tarde se produjo un hecho distinto y sin relación con el anterior, al aparecer por algunos puntos de la zona, pegados en sitios estratégicos, numerosos carteles murales del PSOE que por cierto, duraron poco tiempo.

Salvo lo indicado en los dos párrafos anteriores, el ambiente de partidos políticos en el sur de la provincia de Cuenca está como en una balsa de aceite. La gente, en su gran mayoría, no conoce el contenido de ese casi centenar de partidos con posibilidades de actuación en nuestro ámbito. Conforme se vaya acercando el momento de depositar las papeletas en las urnas, irán desfilando representantes de los grupos más definidos o potentes, habrá sucesión de mítines, pegada de carteles (los unos sobre los otros) y, al final, el elector, al que habrán pedido su voto desde sitios muy distintos, se decidirá como pueda por aquella idea que vea más cercana a su forma de ser o estar.

Conforme se vayan desarrollando los acontecimientos trataremos de informar a nuestros lectores, para hacerles llegar lo que pasa políticamente por el sur.

Por ahora, creemos que la gente piensa que la política es para el que quiere mandar en las alturas; que no es igual predicar que dar trigo y que las basuras de las casas, con unos y con otros, las tienen que sacar los mismos. Pero, en fin, por algo hay que empezar para tratar de entender este nuevo lenguaje político del que ya quedan pocos que se acuerden. ●

TARANCON: EL P.P. DIO PRIMERO

De la mano de Antonio Alonso Madero llegó a nuestra ciudad la primera conferencia-coloquio de tipo político. El tema era sugestivo y despertó la máxima expectación por parte de los taranconeros y algunos más procedentes de pueblos próximos: "Cuenca ante las elecciones". Un buen toque de atención. El recinto se quedó pequeño: unas 300 personas abarrotaron los locales del Hotel Polo.

Como ya decíamos en nuestro número anterior, el partido que con más diligencia se está moviendo por esta zona y concretamente en Tarancón es el Partido Popular, por mediación de Antonio Alonso y Manuel Sevilla. El primero de ellos, después de muchos contactos a todos los niveles, ha conseguido reunir un buen número de taranconeros y allegados, de forma verbal y autorizada.

Comenzó Alonso Madero por situar políticamente el Partido Popular, encuadrado dentro de Centro Democrático, destacando la línea centrista, limitada a la derecha por Alianza Popular y a la izquierda por el socialismo marxista, con una opción que entiende es muy clara para ganar el mayor número posible de electores. Ayudado por otro líder del P.P., Blas Camacho, presidente de la sección manchega del partido, expusieron el programa de acción del grupo en el aspecto agrícola.

Alonso pronunció un discurso en tono contundente y particularmente crítico hacia quienes acusa de haber monopolizado la escasa vida política provincial desde hace décadas, sin poder, a su juicio, exhibir al término de ese largo período ningún saldo positivo en ninguna vertiente de acción. Centró en buena medida su exposición en el objetivo de sacar adelante una opción democrática para Cuenca, que haga subir a la superficie de la provincia a nuevas gentes capaces de arrancarnos de la actual situación de empobrecimiento progresivo y arrinconamiento a escala nacional.

Después de la exposición de los diversos puntos y aspectos del partido, se entabló un interesante coloquio, en el que intervinieron jóvenes de diversas tendencias, entre ellos José María Sanz Pastor, de la Social-democracia de Toledo, con una interesante manifestación. Otra intervención destacada fue la de un joven socialista de Fuente de Pedro Naharro, que provocó un momento de especial interés dialéctico.

El acto se celebró dentro de una gran normalidad y puede ser una buena piedra de toque ante las inminentes elecciones generales. Los movimientos políticos por estos lares parecen estar un poco parados. Esta que citamos fue la primera oportunidad pública de ver de cerca el programa de un partido. Mientras tanto, otros grupos están comenzando con cierta timidez sus primeros contactos. Si lo de que "el que da primero..." es válido, hay que anotar que en Tarancón el primero en dar ha sido el Partido Popular. ●